

San Francisco, Agosto 19 1879

Señor Dr. Enriquez y P. de Olpinia

Medellin-

Muy querido Dr. Enriquez:

Me refiero a mi anterior p^c a
el Dr. Mariana de que incluyo duplicado por si le
ha caido la suerte de mis anteriores, siendo esta de con-
siderabueno por su salida del Hospital que supimos por
sus ultimas cartas. Las de los muchachos las hice de-
juir inmediatamente.

Considero a M. un tanto mas tranquilo ahora
que en las situaciones de la politica del pais. una esperanza
de que las circunstancias cambien en sentido favorable
a los conservadores, si como fuimos por convenciones, el
band liberal apuesto a los desarmados. triunfa de ellos.

Este concilio es este; pero dudar al menor, y que
tale Diálogo se probado hasta la evidencia, que el Reino
de los conservadores no es de este mundo.

Nosotros seguimos bien. A mi me han dejado des-
cansar los males aunque me han envejecido - Maria
se va repudiando mas despues de la vuelta del campo
y los muchachos se conservan sanos -

Por el tenor de las ultimas cartas creemos que el
viaje a Bogota aun no era una cosa segura, y nos
dijeronmos, si antes de su final resolution, lo aconteci-
mientos cambiaron, y no te ven obligados a salir de ese
lugar en donde te encuentras mejor -

Doy mis felicitaciones al Dr. Olpinia y a todos los de
la familia y quedo suyo afino amigo. H. Romij